

Carta Patrocinio Torneo Delibera 2014



PAULINA NÚÑEZ URRUTIA, DIPUTADA DE LA REPÚBLICA, apoya y patrocina la iniciativa desarrollada por alumnos del Liceo Juan Cortés – Monroy Cortés de la comuna de Taltal, cuyo objeto es *“Promover la modificación a la Ley N°20.536 sobre violencia escolar con el fin de instaurar el trabajo permanente psicosocial a través de métodos de resolución pacífica”*.



Valparaíso, 10 de septiembre de 2014.



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE TALTAL

Taltal ciudad limpia... Un nuevo horizonte por descubrir

Sergio Belmor Orellana Montejo, Alcalde de la Ilustre Municipalidad de Taltal, quisiera manifestar a través de esta carta, mi apoyo al equipo Liceo Juan Cortés – Monroy Cortés Taltal, II Región de Chile, que participa en el torneo interescolar “Delibera 2014”, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional con el proyecto de ley: “Modificación a la Ley N° 20.536 sobre Violencia Escolar”

Sin otro particular, se despide Atentamente.,



SERGIO ORELLANA MONTEJO
ALCALDE DE LA COMUNA DE TALTAL